

熱い白熱した戦いが、ここに 三芳町子どもドッジボール大会

7月14日(日)に総合運動公園グラウンドで行われた三芳町子どもドッジボール大会は今年で8回目。小学生高学年(Aクラス)、低学年(Bクラス)に分かれて行われました。この日のために各チーム練習を重ね、グラウンド上でその成果を発揮し、Aクラスは「北2! 今でしょ!! (北永井2区)」が、Bクラスは「ゴリラナッチャーズ12 (藤久保2区)」がそれぞれ優勝しました。



↑子どもたちはこの日のため、必死に練習を重ねてきました。

↓とても和やかな雰囲気撮影が行われ、食のレポートは流石プロ。



食いしん坊が町にやってきた ケーブルテレビJ:COM「馳走百景」

ケーブルテレビJ:COMが放送している「馳走百景」。6月17日(月)、この番組で町の野菜ブランド化への取り組みのほか、町内のグルメが取り上げられ、レポーターとして村野武範さんが町を訪れました。上富の「富」さんの「三芳っ子セット」、埼玉B級グルメ王決定戦に出場する藤久保の「ぐるかり、さんの「ほうれん草カレー」等が紹介されました。

↓4Hクラブの皆さんが丁寧に児童たちに苗植えの指導をしました。



さつまいも、かわいいね 竹間沢小学校、苗の植え付け体験

6月18日(火)、竹間沢小学校の生活科の学習の一環で「サツマイモ苗の植え付け体験」が小学校の目の前の畑で行われました。指導は町内の青年農業者グループ4Hクラブの皆さんが行いました。初めての体験に戸惑う児童もいましたが、4Hクラブのメンバーが隣に座り、子どもの目線で優しく指導してくれました。秋の収穫がとっても楽しみです。

町で行われたイベントや活動をお届けします。広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げます。このページ秘書広報室にご連絡ください。
※このページ以外のもの、過去に掲載されたものも差し上げます。
【問い合わせ】秘書広報室 ☎049-258-0019(内線314)



ひとときの安らぎを イムス三芳総合病院に

第2回ロビーコンサート

6月30日(日)、イムス三芳総合病院で、東京フィルハーモニー交響楽団ソロコンサートマスターの荒井英治さん、三芳出身のピアニスト奥村恵美さんを招きロビーコンサートが行われ、約200人が鑑賞に訪れました。外出したくてもできない入院中の患者の皆さんにとって素敵な時間となりました。



「川の流れるように、など、懐かしい名曲も演奏されました。

星に願いを込めて 七夕飾り作り in 藤久保児童館

7月5日(金)、藤久保児童館で「七夕飾り作り」を行いました。星の中の織姫と彦星に子どもたちがそれぞれ表情を描き、裏には願い事を書きました。『お友達がたくさんできますように』『パティシエになれるように』



↑背の高いお姉さんが飾りつけを手伝い。

等、子どもたちは悩みながらも自分の願いを一生懸命書き、笹に飾りました。児童館の大きな笹が子どもたちの飾りでいっぱいになり、風に揺れていました。みんなの願いが叶いますように。

町内チームが日本一の快挙！ 全日本インドアカ大会優勝

6月22日(土)に行われた全日本インドアカ大会で、三芳町内のチーム「ひまわり」が優勝し日本一に輝きました。24年前、ママさんバレーから移行し、インドアカ教室が開かれたことがきっかけで誕生した「ひまわり」。悲願の優勝を勝ち取った秘訣は「今年は守らず勝負にいきました。チームワークと絆はどのチームにも負けないことが勝因だと思います。」とのことでした。



↑優勝したチーム「ひまわり」の皆さん。今度は世界に挑戦!!

↓小学3年～6年生が参加し、全15回の教室となっています。



将来のオリンピック選手を みよしジュニアハンドボール教室

6月25日(火)、総合体育館でみよしジュニアハンドボール教室が開講されました。三芳町には日本屈指のハンドボールチーム「大崎OSOL」があり、地元企業大崎電気の協力により実現したこの教室。来年の3月まで定期的に全15回行われます。将来、この参加者から大崎OSOLでプレーする選手やオリンピック選手に選ばれた子どもが誕生するかもしれません。